

## El 90,15% de los estudiantes aprueba la Selectividad

El 90,15% de los inscritos en la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) han aprobado. De los 6.166 que finalmente se presentaron a los exámenes a través de la Universidad de Granada, 4.632 han superado el 5 y únicamente un 9,85% -506 alumnos- han suspendido, según fuentes de la Universidad, que destacaron que la nota media de la fase general ha sido de un 6,013.

Aunque el índice de aprobados es muy alto, cabe reseñar que es menor que el del pasado año, cuando en la convocatoria de junio fueron considerados aptos el 92,92% de los que se presentaron. Además, el porcentaje de la UGR es el menor de entre las provincias andaluzas, donde destaca Cádiz (95,20% de aprobados).

La presente convocatoria de la Selectividad ha estado marcada por la polémica generada a raíz de los planes del Ministerio de José Ignacio Wert de elevar el mínimo para obtener una beca de un 5,5 a un 6,5 en la PAU. Según fuentes de la Universidad, el 35% de los que han aprobado no podrían solicitar beca, al no llegar a esa nota. Si, tal y como parece, el ministro Wert reconsidera su decisión y deja la exigencia en un 6, el porcentaje de los que no conseguirían el mínimo para pedir beca se reduciría a un 18%.

De vuelta al global de aprobados, en esta convocatoria han aprobado más los hombres, con un 91,29% de aptos, mientras que el porcentaje de mujeres ha bajado hasta el 89,26%. Asimismo destacan los buenos resultados de los 1.597 que se presentaron desde un Ciclo Formativo de Grado Superior, con un 95,19% de aprobados y una media de 6,514 en la fase general, que, junto al 8,85 de promedio del expediente, hace que la media de acceso a la Universidad para este millar y medio de estudiantes esté en el 7,341. Por su parte, los que vienen de Bachillerato obtuvieron de media en la fase general un 5,946, en el expediente un 7,54, lo que hace que la media de acceso esté en el 7.341.

En cuanto a los que se presentaron por el cupo de mejora de nota -706 estudiantes-, aprobaron un 83,44% en la fase general, con una nota media de 5,638. Otros 320 inscritos eran del grupo de años anteriores, de los que el 57,50% han aprobado, con una media de 4,306, que unida a la media del expediente (9,35), hace que la media de acceso de estos estudiantes esté en el 5,358.

Por materias, todos los que se presentaron a Técnicas de Expresión Gráficooplástica superaron el examen, mientras que la asignatura que menos aprobados obtuvo fue Química, con un 40,29%.

Aquellos que no estén de acuerdo con la nota y quieran presentar reclamaciones o solicitar una segunda corrección de los exámenes tienen de plazo desde hoy hasta el 1 de julio. También hoy comienza el plazo para solicitar la preinscripción en las universidades andaluzas, un periodo que se extenderá hasta el 5 de julio. El plazo, además, está abierto incluso para aquellos que han suspendido o estén pendientes de mejorar su nota (si han presentado reclamación a este fin y aún no ha recibido respuesta) en previsión de que aprueben o le suban sus notas. La primera adjudicación de plazas tendrá lugar el próximo 15 de julio, según el calendario oficial de la Junta. Ese mismo día comenzará también el plazo de matrícula.